

ABSTRAK

Sunarsi. 109098039. Pengaruh Permainan Tradisional Terhadap Perkembangan Motorik Kasar Anak Paud B Putri Betung Gayo Lues T.A. 2012/2013.

Masalah dalam penelitian ini (1) Perkembangan motorik kasar anak kurang terampil dikarenakan permainan lebih mengarah pada permainan teknologi dan permainan (balok) yang tidak membantu perkembangan motorik kasar anak, (2) Kurangnya pemahaman guru tentang manfaat permainan tradisional, (3) Rendahnya kemampuan anak dalam keterampilan motorik kasar terutama pada keterampilan berlari, melompat, dan meloncat dengan kaki sebelah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh permainan tradisional terhadap perkembangan motorik kasar anak di PAUD Putri Betung.

Teori yang digunakan menurut Achroni (2012:45) “permainan tradisional adalah salah satu bentuk berupa permainan anak-anak, yang beredar secara lisan diantara anggota kolektif tertentu, berbentuk tradisional dan diwarisi turun temurun, serta banyak mempunyai variasi”. Menurut Sumantri (2005:47) “perkembangan motorik kasar adalah proses sejalan dengan bertambahnya usia secara bertahap dan berkesinambungan gerakan individu meningkat dari keadaan sederhana, tidak terorganisasi, dan tidak terampil ke arah penampilan keterampilan motorik yang kompleks dan terorganisasi dengan baik, yang pada akhirnya ke arah penyesuaian keterampilan menyertai terjadinya proses menua (menjadi tua)”.

Jenis penelitian ini eksperimen. Sampel dalam penelitian B1 20 orang sebagai kelas eksperimen dan B2 20 orang sebagai kelas kontrol. Alat pengumpul data menggunakan lembar observasi. Sebelum pengujian hipotesis (uji-t) terlebih dahulu diuji normalitas menggunakan Liliefors, dan homogenitas menggunakan uji F.

Dari analisa data observasi akhir perkembangan motorik kasar anak dengan menggunakan uji-t pada taraf nyata $\alpha = 0,05$ berturut-turut diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ $24,230 > 1,6866$ dengan $dk=(n_1 + n_1 - 2)$ dan t_{tabel} diperoleh dari hasil interpolasi. Maka dapat dinyatakan H_0 ditolak dan H_a diterima. Berdasarkan hal tersebut maka dapat disimpulkan ada pengaruh yang signifikan antara permainan tradisional terhadap perkembangan motorik kasar di PAUD Putri Betung.